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お久しぶりです、1年次研修医の竹内です。 

前回研修医日記を書いた時は内科での研修 3 ヶ月があっという間に終わってしまうことに

焦りを感じていましたがいつの間にか循環器内科での研修 3ヶ月も終了し、外科での研修 2

ヶ月も終わろうとしていることに驚きを隠せません。未だに不安なことも多いですが春の

研修始めたてと比べたら少しは成長していてほしい気持ちでいっぱいです。 

 

 最近は冬が近づいているのを感じます。雪が降り、朝は寒さで布団から出られない日々

が続いています。そんな中私はついにこたつに手を出してしまいました。まだ届いてはい

ませんが届いたら今よりもさらに家から出られなくなるんだろうなと思いつつ、ぬくぬく

できるのを楽しみに届くのを待とうと思います。 

急激に冷え込みが進んでおりますので皆様もお体に気をつけてお過ごしください。 
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